

# Andap selaku Sekjen Kumham, Resmi di lantik menjadi ASN

David Fernanda Putra - [KUDUS.UPDATES.CO.ID](http://KUDUS.UPDATES.CO.ID)

Sep 5, 2023 - 19:58



Kudus - Melalui Virtual ZOOM, Kepala Rumah Tahanan Negara (Rutan Kudus), Solichin mengikuti Prosesi Pelantikan Sekretaris Jenderal Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham), Komjen Pol. (P) Andap Budhi Revianto kini resmi menyandang status sebagai Aparatur Sipil Negara (ASN). Sebelumnya, Andap merupakan anggota aktif Kepolisian RI yang melaksanakan tugas di luar struktur Polri yaitu sebagai Sekretaris Jenderal Kemenkumham yang ke-13.

Melalui Virtual Zoom Kepala Rumah Tahanan Negara Kudus juga ikut dalam pelantikan Pj (Pejabat) baru di Sulawesi Tenggara sebagai Gubernur.

Pelantikan resmi ini dipimpin langsung oleh Menteri Hukum dan HAM, Yasonna H. Laoly, bertempat di gedung Graha Penyoman.

"Kami berharap saudara dapat menjaga amanah tugas dan kepercayaan ini dengan sebaik-baiknya. Lakukan berbagai terobosan kreatif melalui digitalisasi dalam rangka memberikan pelayanan publik terbaik kepada masyarakat nantinya di Wilayah Sulawesi Tenggara sebagai Pj Gubernur Sulawesi Tenggara," kata Yasonna usai mengambil sumpah jabatan para pimti madya ini .

"Fokus adalah kunci utama dalam melaksanakan dan menyelesaikan target kinerja Kemenkumham secara cepat khususnya yang menjadi prioritas dan perhatian, " Tambahnya.

Selain menjadi Sekretaris Jenderal di Kementerian Hukum dan HAM, kini juga resmi menjadi Pj Gubernur. Yasonna juga meminta kepada pejabat gubernur ini untuk menempatkan komitmen kepentingan organisasi Kemenkumham menjadi hal yang paling utama. Hal ini bertujuan untuk menjadi lebih fokus dalam melaksanakan tugas, fokus dalam mendukung kebijakan pemerintah, dan berhasil mencapai tujuan organisasi.

Kemudian lanjut menkumham, hindari perbuatan dan menjaga sikap yang berpotensi memberikan dampak negatif serta mencoreng nama baik Kemenkumham.

Sementara itu untuk mengungkapkan rasa syukur atas kepercayaan yang sudah diberikan kepadanya, untuknya kepercayaan merupakan amanah dan kesempatan untuk dapat memberikan kontribusi pelayanan yang semakin baik kepada masyarakat yang akan dipimpinya nanti.

"Pelantikan ASN dan penunjukkan sebagai Pj. Gubernur merupakan amanah Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa dan kepercayaan dari Bapak Presiden, serta Menteri Hukum dan HAM. In Syaa Allah akan saya jalankan dengan penuh tanggung jawab," tutur Andap usai upacara pelantikan.

Kepala Rumah Tahanan Negara Kudus (Rutan Kudus), Solichin juga memberikan ucapan dalam acara pelantikan Sekjen Kumham yang secara sah menjadi Pj Gubernur Sulawesi Tenggara.

"Kementerian ini termasuk salah satu kementerian yang terbaik diantara kementerian-kementerian lainnya. Berharap tidak merosot (prestasinya), maka Sekjen Kumham mempunyai tanggung jawab yang besar untuk meningkatkan pelayanan publik kita menjadi semakin baik sebagai Pj Gubernur Sulawesi Tenggara" ujar Karutan Kudus.